

Mayo mes para disfrutar de buena música en La Habana



Mayo mes de música en La Habana

La Habana, 7 mayo (RHC) El mes de mayo llega repleto de buena música para vivir y disfrutar en múltiples espacios de La Habana, desde zarzuelas hasta música de cámara y otros géneros preferidos hoy por el público capitalino.

De acuerdo con el sitio web Habana Cultural, el viernes 10, sábado 11, y el domingo 12, tendrá lugar en el Teatro Martí la presentación de la zarzuela La leyenda del beso, bajo la dirección de Yovany Duarte.

Mientras, la Basílica Menor del Convento de San Francisco de Asís acogerá el día 9 el concierto Grandes de Cuba cantan a Argentina, para celebrar el Día de las Madres.

En el encuentro, las cantantes Anaís Abreu, Beatriz Márquez y Maureen Iznaga, acompañadas al piano por Rosa García Oropesa, interpretarán temas de reconocidos compositores como Atahualpa Yupanqui, Astor Piazzolla, Ariel Ramírez, María Elena Walsh, entre otros.

Bajo la dirección artística de Helson Hernández, la puesta en escena significará además el cierre de las celebraciones por el aniversario 75 de CMBF Radio Musical Nacional.

También en la Basílica, el jueves 16 en igual horario, habrá un concierto de jazz del grupo polaco-cubano PolS Cuba, y el sábado 18 se presentará la orquesta de guitarras Sonantas Habaneras, dirigida por el maestro Jesús Ortega, junto al violinista colombiano Giordano Bastián Cordero y un quinteto de viento.

En tanto, el Anfiteatro del Centro Histórico acogerá diversas actividades para celebrar su aniversario 88 de fundado y los 505 años de La Habana.

Por tal motivo, el día 11, acontecerá un espectáculo -abierto al público- para la comunidad adscrita a la sección de pacientes con enfermedades raras y poco frecuentes, perteneciente a Sociedad Cubana de Genética Médica.

El viernes 24, tendrá lugar un Pasacalle de la Alegría que inaugurará el Congreso Mundial de la Assitej (Asociación Internacional de Teatro para Niños y Jóvenes) con salida de los Almacenes San José, luego finalizará con un espectáculo de la compañía de teatro infantil La Colmenita.

Una versión en concierto de la zarzuela Cecilia Valdés, de Gonzalo Roig, bajo la dirección artística de Ubail Zamora e Israel González, acontecerá el viernes próximo en la sala Loynaz del Centro Hispanoamericano de Cultura.

Dicha presentación estará dedicada al aniversario 20 de la entidad y se reunirán solistas del Teatro Lírico Nacional, estudiantes del Instituto Superior de Arte y otros artistas invitados, acompañados por la Nueva Camerata, dirigida por el maestro Haskell Armenteros; la pianista Ana Paula Gil y la Camerata Vocale Sine Nomine.

La música promete abrazar, con variedad de propuestas, otros sitios como la Casa de África, la Casa de la Poesía, la Casa de las Tejas Verdes, y la Columnata Egipciana, ubicada en calle Mercaderes, entre Obispo y Obrapía, Habana Vieja. (Fuente:PL)

<https://www.radiohc.cu/noticias/cultura/354107-mayo-mes-para-disfrutar-de-buena-musica-en-la-habana>



Radio Habana Cuba